

GREMIALES

Paritarias mayo 2025

El 21 de abril el Comité Ejecutivo aprobó la paritaria de mayo 2025. Se logró mejorar la propuesta inicial del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, y se obtuvo un 9% de aumento remunerativo sobre la base del salario de abril para los médicos/as de planta y guardia, residentes, suplentes de guardia y suplementos, a cobrar con el sueldo del mes de mayo. Desde la AMM, en un contexto muy desfavorable, **seguimos trabajando de forma permanente** por las condiciones de trabajo y salario de todas y todos los médicos municipales.



GÉNERO

Reuniones ampliadas de la Comisión de Género

Con el fin de intercambiar experiencias, brindar asesoramiento y dar a conocer el trabajo de la Comisión de Género, Equidad y Diversidades, la AMM inició una serie de reuniones ampliadas en el marco del trabajo gremial que se realiza en este área. Participan de los encuentros referentes -afiliados/as a la AMM- de diferentes hospitales, que acercan sus problemáticas particulares, sus dudas y sus propuestas. Están programadas reuniones durante todo el año para **sumar la participación** de todos nuestros hospitales.



GREMIALES

A cinco años de la cuarentena

El 20 de marzo de 2020 se declaró la cuarentena por la pandemia de COVID-19. Los dos años que siguieron implicaron un desafío enorme frente a lo desconocido. El trabajo de los médicos y médicas municipales fue **un ejemplo de compromiso, entrega y sacrificio**. Pudimos hacer frente a una situación sanitaria que puso al borde del colapso al sistema de salud. Allí estuvimos para contener a la población y salvar miles de vidas. Nuestro profundo reconocimiento a los y las colegas que pusieron en riesgo su vida para defender la del prójimo.



JUBILADOS

Trabajo de la Subcomisión de Jubilados

Desde la AMM reclamamos por una jubilación digna y creemos que es necesario un aumento de emergencia para dar respuesta a la crítica situación que atraviesan millones de jubilados y jubiladas. Por otra parte, es imprescindible garantizar el acceso a los medicamentos, y asegurar la atención de la salud. Nos solidarizamos con los jubilados y jubiladas, en especial con los médicos y médicas que han dedicado su vida al trabajo en nuestros hospitales en pos de cuidar a la población y en la defensa de la salud pública. **Luchamos por una jubilación digna para todos nuestros afiliados y afiliadas.**

